

2024-07-04

¿Cuándo, donde y a qué hora toma posesión Clara Brugada?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unotv.com/estados/ciudad-de-mexico/cuando-asume-clara-brugada-como-jefa-de-gobierno-de-cdmx/>

Clara Brugada rendirá protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) el 5 de octubre de 2024, de acuerdo con la Constitución Política de la capital del país.

Luego de ser electa por votación popular, Clara Brugada, quien fue alcaldesa de Iztapalapa, entrará en funciones como jefa de Gobierno en CDMX el sábado 5 de octubre de 2024.

Clara Brugada, a partir de esa fecha, tendrá a su cargo la administración pública de la CDMX.

No podrá durar en su encargo más de seis años, y durante ese periodo, Clara Brugada deberá residir en la Ciudad de México.

La jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, tomará protesta en el Congreso capitalino durante una Sesión Solemne convocada a las 9:00 horas. En la sesión, se tomará lista de asistencia para asegurar que se cuenta con el quórum necesario para iniciar los trabajos.

La presidenta Claudia Sheinbaum estará presente como testigo de la asunción de la jefa de Gobierno de la capital.

¿Quién es Clara Brugada?

Clara Brugada es la virtual jefa de Gobierno de la CDMX. Resultó electa en las pasadas elecciones del 2 de junio y fue la candidata de la coalición "Sigamos haciendo historia", integrada por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT).

Brugada pidió licencia a su cargo como alcaldesa de Iztapalapa en septiembre de 2023, para formar parte del proceso interno de Morena, del cual, al final, resultó ganadora, rumbo a las elecciones del 2024 para renovar la Jefatura de Gobierno en la CDMX.

Se reeligió como alcaldesa de Iztapalapa luego de ganar las elecciones del pasado 6 de junio del 2021, como abanderada de la coalición PT-Morena.

Brugada logró obtener 386 mil 522 votos, lo que equivale al 57.71% de los sufragios.

Con su victoria de aquel año, la morenista sumó tres periodos al frente de la misma demarcación, ya que de 2009 a 2012 fue jefa delegacional de Iztapalapa y de 2018 a la fecha fue alcaldesa.

¿Cuándo comenzó en la política Clara Brugada?

La exalcadesa de Iztapalapa comenzó su camino en la política en la década de los 80, al unirse a la Unión de Colonos de San Miguel Teotongo. En 1995 se unió a las filas del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Antes de encabezar la alcaldía Iztapalapa, Brugada se desempeñó como diputada de la LVII Legislatura de 1997 a 2000.

Del 2000 al 2003 fue diputada local en la II legislatura de la entonces Asamblea Legislativa del Distrito Federal. Además de haber sido dirigente de varias organizaciones sociales, Brugada fue consejera nacional del PRD en 2002.

En cuestiones académicas, Clara Brugada, quien nació el 12 de agosto de 1963, es licenciada en Economía por la UAM Iztapalapa. En la iniciativa privada se ha desempeñado como integrante del consejo directivo de la organización civil Equipo Pueblo, A.C.

Además, fue delegada de la Cumbre Mundial para el Desarrollo Social de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).